

44. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 29.01.2026

Frage Nr.: 3812

=====

Stadtv. Dr. Kößler - CDU –

Bowling-Center Eschersheim

Am 17. Dezember 2025 berichtete die Frankfurter Neue Presse über die anstehende Wiedereröffnung des Bowling-Betriebs in Eschersheim am Berkersheimer Weg, was nicht nur für den Stadtteil erfreulich ist. Dem waren seit Anfang November Umbauarbeiten für 1,8 Mio. € vorausgegangen. Gleichwohl hatte der Planungsdezernent auf eine entsprechende Frage in der Fragestunde am 6. November 2025 zu der betreffenden Liegenschaft und deren zukünftiger Nutzung lediglich geantwortet, dass eine Umnutzung zu einer Padel-Tennis-Anlage im Raum stehe. Die anstehende Wiedereröffnung des Bowling-Betriebs erwähnte er mit keiner Silbe.

Ich frage den Magistrat:

Wie kann das sein?

Antwort:

Zum Zeitpunkt der Fragestunde am 06.11.2025 lag dem Magistrat eine Bauvoranfrage zu einer Padel-Tennis-Anlage vor, die mittlerweile auch positiv beschieden wurde.

Von einer möglichen Weiternutzung als Bowling-Betrieb war dem Magistrat nichts bekannt. Bauberatungen wurden hierzu nicht geführt. Ein Bauantrag war aufgrund der altbestehenden Baugenehmigung grundsätzlich auch nicht notwendig.